

学校だより

令和7年4月22日(火)
島原市立第四小学校 No.3

～子どもの命を守る②～

先週は、雨と強い風で午前中に雷が鳴っていた日がありました。1年生は、15日(火)までは、11時30分に下校していました。悪天候の日、天気予報では、その時間帯に暴風雨に加え雷が予想されたことから急遽1年生保護者あてに「安心安全メール」にて、お迎えをお願いしました。学童の児童は予定どおり学童のお迎えへ引き渡し、徒歩で自宅に下校予定の児童は、1年生靴箱で保護者へ引き渡しをしました。急な連絡にも関わらず「安心安全メール」を確認し、お迎えに来ていただいた保護者の皆様、ご対応ありがとうございました。

今後も登下校において危険度が高いと判断される場合には、安心安全メールにてお知らせしますので、ご対応をよろしくお願ひします。

下校に危険が伴うと考えられる悪天候時には、可能な限りメールを確認いただけます。

※「緊急時引き渡しカード」の更新・新規および「児童引き渡し実施方法」については、
後日文書発送、確認をさせていただきます。

～1年生給食、5校時開始～



楽しみにしていた給食が始まりました。準備は6年生に手伝ってもらいながら、協力してやっています。初めての給食メニューは、カレーライスでした。みんな、「おいしい！」とモリモリと食べてい



ました。おいしい！の👍サインを出してくれた子もいました。

これから給食では、たくさんのメニューが出てきます。好き嫌いなく、食べられるといいですね。



今週からは、5校時も始まりました。下校は、2年生と一緒に時間に帰ることが基本となります。車に気をつけて、安全に帰りましょうね。

～子どもの命を守る③～

今年度1回目の避難訓練を行いました。今回は、給食室からの火災発生を想定した訓練でした。あいにくの雨模様でしたので、火災発生から学校外への出口までの避難は通常の計画通り行い、最後の集合場所を体育館に変更しました。訓練とはいえ、自分の命を守るためにの訓練です。みんな、そのことをしっかりと理解し、真剣に取り組みました。体育館に入ってくる際も、一言もおしゃべりをすることなく、煙を吸わないように鼻と口をハンカチ等で押さえていました。

集合後は、担当の伊藤成昭先生から避難の仕方についての振り返りや避難時の「おかしも」の約束についての確認があり、その後校長から、火災は火を避けるだけではなく、煙を吸わないようにしないといけないこと、万が一火災にあったときにも慌てずに行動すること、自分の命を大切にする子どもになってほしいことを話しました。真剣に訓練に参加する子どもたち、真剣に話を聞く子どもたちを見て、命を守る大切さをしっかりと考えてくっていることを感じました。



～授業参観・育友会総会・学級部会～13:30から

24日(木)に開催されます。お待ちしています。

※駐車は、運動場にお願いします。